## Paten für die Zukunft gesucht

## Bürgerstiftung startet Projekt zur Förderung von Hauptschülern

Die Bürgerstiftung Taunusstein hat sich zum Ziel gesetzt, im Rahmen des Projektes "Zukunft" leistungsschwache und wie auch immer benachteiligte Hauptschüler so zu fördern, dass auch sie ihre Schulausbildung erfolgreich beenden. Bei der anschließenden Suche nach einem Ausbildungsplatz steht die Bürgerstiftung zusammen mit dem Gewerbeverein Taunusstein mit Rat und Tat zur Seite. Der erfolgreiche Abschluss einer Berufsausbildung ist Grundvoraussetzung für eine dauerhafte Integration der Jugendlichen ins Berufsleben.

Zusammen mit dem Arbeitskreis SCHULEWIRTSCHAFT der HessenChemie soll zukünftig ein Berufsorientierungsseminar an der IGS Hahn für das 8. Schuljahr durchgeführt werden. Der am Ende dieses Seminars durchzuführende Eignungstest gibt Auskunft über Stärken und Schwächen der Schüler. Den hierbei als leistungsschwach herausgefilterten Jugendlichen

wird angeboten, zur Erreichung

nen Paten der Bürgerstiftung zur Seite zu stellen. Der Pate betreut den Schüler während des 8. und 9. Schuljahres nicht nur in schulischen Angelegenheiten sondern in praktisch allen Belangen des täglichen Lebens, insbesondere auch bei der Suche nach einem geeigneten Ausbildungsplatz.



Paten verbindet ein Wunsch: sie wollen jungen Menschen, die sich schwer tun mit der Berufsfindung und dem Start ins Arbeitsleben, etwas zurückgeben von ihrer langjährigen Berufsund ihrer noch viel größeren Lebenserfahrung.

Die Paten kommen entweder aus den eigenen Reihen der Bürgerstiftung oder auch von außerhalb dieses Kreises. Sie werden auf ihre Aufgabe in zwei oder drei Wochenendseminaren durch professionelle Trainer

des Hauptschulabschlusses ei- vorbereitet. In regelmäßigen Abständen finden Treffen zwischen Paten, Schülern, Eltern und Lehrern statt, bei denen die Fortschritte der Betreuung erörtert und die nächsten Schritte geplant werden. Auch innerhalb der Gruppe der Paten ist ein regelmäßiger Erfahrungsaustausch geplant.

> Das Patenschaftsmodell ist auf ehrenamtliche Mitarbeit angewiesen. Deshalb ergeht unsere Bitte an all diejenigen Bürger, die wöchentlich ca. 2 Stunden Zeit investieren möchten und die Betreuung Jugendlicher als eine lohnenswerte Aufgabe betrachten, sich mit uns in Verbindung zu setzen. Bitte wenden Sie sich entweder an den Projektleiter Gerhard Kacmaczyk (per Email an g.kacmaczyk@tonline.de oder telefonisch unter 06128/71248) oder an das Büro der Bürgerstiftung in der Kleiststr. 10 in Taunusstein-Hahn, Tel. 06128/21968. Weitere Informationen sind auch über das Internet unter www.buergerstiftungtaunusstein.de verfügbar.